



Au sein de l'atelier ERE, les élèves étudient également l'environnement.

Depuis l'an dernier, Mme PARISOT met en place des projets communs avec le lycée Tesla.

Cette année, les élèves de 4^{ème} SEGPA vont participer à l'élaboration d'une signalétique sur les bornes installées à l'arrière du Collège, tout au long du chemin menant aux Fontaines bouillantes.

Les « cartes d'identité » qui seront créées permettront aux promeneurs de repérer et reconnaître les arbres et à nos élèves d'en faire un véritable sujet d'étude en classe.

Les 4^{ème} travailleront plus spécifiquement sur 5 à 6 variétés de conifères. Les lycéens davantage sur les plantes caduques.

Le lundi 1^{er} octobre, le projet a commencé par un repérage des lieux et des bornes par les collégiens et lycéens.

